
Вопрос-Ответ. Часть 2

 Уважаемые читатели сайта! Перед вами вторая часть постов с форума сайта с ответами
Виктора Георгиевича.

      

Начало статьи здесь…

    Часть 2      № п.п. Дата Тема Вопрос-Ответ
 
    1   21.07.10   Сайт   

Людмила / Виктор Георгиевич и уважаемые участники форума. Выскажите, пожалуйста, своё мнение по поводу статьи про девичью невинность. можно ли избежать ужасных последствий занимаясь "защищённым" сексом? С уважением Людмила.

Уважаемая Людмила. Мне пришлось на вопрос о последствиях занятий " защищенным " сексом с первым мужчиной, провести маленькое исследование. Получились не очень радужные результаты для девушек, передача информации о первом мужчине происходит всегда, в этом случае передается от 45 до 50% от полной информации. Получается что суть остаётся прежняя, уменьшается только объём информации. Избежать последствий и проблем всё равно не получится. С уважением, Казаков ВГ.

  
    2   21.07.10   Сайт   

Людмила / Уважаемый Виктор Георгиевич. Прошу Вас порекомендовать для прочтения Вашу статью на тему "Смерть. А что дальше?". Смерть - процесс для большинства людей, и для меня в частности, явление непонятное и пугающее, и хотя умом вроде понимаю, а чувствами - боюсь. Успокаивает одно- что я верю в реинкарнацию души, т. е. мне ближе не христианство, а буддизм - но это успокоение для чувств, а хотелось бы прочесть успокоение для ума. Жду рекомендаций. С уважением Людмила.

Вопрос о смерти конечно же для многих людей явление непонятное и пугающее. Это происходит от недостатка знаний по этой теме и чтобы наступило успокоение для ума, необходимо накапливать знания, размышлять на эти вопросы, и искать ответы внутри себя. Духовный рост тоже способствует осознанию процесса смерти. Для меня Жизнь и Гиибель (Смерть), в нашем понимании, 18 летние сёстры-близнецы, выполняющие общее дело - работу с душами. Любить необходимо обеих сестёр. Если не любишь жизнь, а просто за неё цепляешься, то и смерти будешь боятся. Если любишь жизнь по настоящему, то ёе родную сестру тоже будешь любить. Как можно одно явление разделить на две части и одну часть любить, а другую не любить. Проверим на реальных событиях. Вы купили вкуснейший арбуз, разделили на две части. Какую часть арбуза вы будете любить, а какую не любить? Пугаются смерти даже не от недостатка знаний, а больше от созданных проблем между жизнью и собой. Чем больше человек "загружен" негативными потенциалами, тем он больше боится смерти и цепляется за жизнь. С уважением, всем.

  
    3   26.07.10   Сайт   

Людмила / Виктор Георгиевич. Подскажите, пожалуйста, где можно прочитать Вашу статью "Слово о слове"? Она есть на сайте? С уважением Людмила.

Людмила. К сожалению статью " Слово о слове " пока сложно прочитать, потому что книги закончились и просто нужно переиздавать. Вывесить на сайт сложно из-за объёма материала и сложных рисунков. Пока она существует только в электронном виде. Будет возможность переиздать книгу, я сразу объявлю на форуме. Я тоже предпочитаю видеть, по многим причинам, эту книгу в старом добром виде, на бумажном носителе. С уважением всем.

  
    4   08.08.10   Сайт   

Людмила / Прочитала статью про денежные займы в Литве где залогом является душа. Стало страшновато, может, конечно, это "утка", но, как говорится - "нет дыма без огня". Виктор Георгиевич - огромная просьба - у Вас ведь есть метод проверки правдивости публикации? Скажите своё мнение. Неужели дьявол стал реальностью? Людмила.

Людмила. Дьявол во все времена был реальностью и это отмечено в книгах многих авторов - Доктор Фауст, Шагреневая кожа, Портрет Дориана Грея и т.д. А в Литве продажу душ поставили на поток. Все халявщики перед уходом с плана Земли будут крайне удивлены, что им некуда будет идти, души то нет, а физическое уже потеряно тоже. С уважением, Казаков ВГ.
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    5   03.08.10   Стихии. Обновление потенциалов мужских и женских начал и энергий  

Kristina / У меня вопрос: процесс обновления стихий каким-то образом влияет на эмоциональное состояние людей и состояния их дел (в процессе обновления)?  

Zertana / Виктор Георгиевич здравствуйте! Статья восхитительна! Такую информацию действительно нигде больше не услышишь, только от вас на Маннасе! Поздравляю вас с новым открытием! Мой вопрос следующий: обновление стихий на нашей планете происходит сначала в физическом мире или в тонких мирах, или одновременно? И ещё вопрос: есть ли разница в том как изображена Монада? Во многих источниках сначала прорисована Инь потом Янь, у вас же в статье наоборот.

Уважаемые читатели сайта. Отвечаю сразу на все появившиеся вопросы. Конечно же обновление всех перечисленных энергий влияют и на эмоциональное состояние и на состояние дел людей. Обновление происходит одновременно " энергии и информации существуют сразу и не разделимы ". Разница в изображении монады существенная, время должно идти по часовой, а события против часовой. С уважением, Казаков ВГ.

  
    6   03.08.10   Стихии. Обновление потенциалов мужских и женских начал и энергий  

Я / Здравствуйте Виктор Георгиевич! Очень понравилась эта статья! Конечно не меньше чем все остальные. Глубокий смысл несет в себе сам факт обновления всех стихий, а оказалась, это только начало изысканий по данной теме! Родилось несколько вопросов: 1) Наши предки вели отсчет времени от 22 июня, очевидно они знали многие законы в отличии от нынешнего поколения. Мы ведем отсчет времени от 1 января. Связана ли с процессами обновления дата 1 января – точка пересечения времён? 2) Энергии мироздания включают в себя энергии мужских и женских начал, солнца и луны и т.д. или они существуют самостоятельно друг от друга? 3) Какие различия между Космосом и Вселенной? Дело в том, что нынешняя наука либо не усматривает никакой разницы, либо понимает под Вселенной часть материального мира, доступного для изучения естественнонаучными методами. Но мозг не желает принимать такой подход. 

Точка 1 января с процессами обновления не связана. В течении года набирается информация о том, что этот год накопил опытом в эту эпоху для закладки в эпохальный слой. Первого января информация обнуляется и начинается накопление следующего года. Если взять теорию Единого поля. то магнитные, электрические, гравитационные поля, а так же биополе - являются частными случаями единого поля. Здесь тоже полный аналог, все энергии - это частные случаи единой энергии и информации. Если поставить всё по уровням, то получается следующая картина. Планета Земля - часть Солнечной системы, Солнечная система - часть галактики Млечный путь, Млечный путь - часть Вселенной. Солнце - это звезда нашей галактики, что я и принял в своей схеме - Солнце представитель Космоса. С уважением Казаков ВГ.

  
    7   04.08.10   Стихии. Обновление потенциалов мужских и женских начал и энергий  

Люда / Здравствуйте! Спасибо большое Виктору Георгиевичу за интереснейшую статью! Бесценный материал для новых размышлений. Схема передачи информации по уровням очень наглядно показала обновление и самое прекрасное что информация обновляется с большой ЛЮБОВЬЮ! С уважением, Люда.

Вся Вселенная построена на любви и я постарался всё это выразить графически. Хорошо, что получилось всё понятно, спасибо. С уважением Казаков ВГ.

  
    8   05.08.10   Стихии. Обновление потенциалов мужских и женских начал и энергий  

Людмила / Виктор Георгиевич. Нам всем известно, что существует крохотная часть населения, которые , находясь в женском теле, считают себя мужчинами и наоборот, т.е. разум у них "поссорился" с телом. Вот и интересно- какое из начал у них истинное? Как проходит обновление у них?

Людмила. На современном этапе жизни людей поссорившихся разумом с телом гораздо больше чем вы думаете. У них нет истинных мужских и женских начал это "искажённые" программы не подлежащие обновлениям, это психические отклонения. А считать себя надо не мужчиной или женщиной, а человеком. С уважением Казаков ВГ.

  
    9   08.08.10   Стихии. Обновление потенциалов мужских и женских начал и энергий  

Людмила / Виктор Георгиевич. Никогда не думала, что эта тема актуальна, но за полчаса две мои подруги поделились своими проблемами - их мальчики обсуждают их наряды, любят "женские " сайты, и вообще - просто любят мерить их одежду. Подруг эти проявления -тревожат. Скажите- можно продиагностировать - это детское восприятие или отклонение?

Людмила. Конечно это всё можно продиагностировать, но скорее всего это не детские восприятия, а отклонения. С уважением Казаков ВГ.
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    10   08.08.10   Стихии. Обновление потенциалов мужских и женских начал и энергий  

Людмила / Виктор Георгиевич. В своей статье "Человек. Его первородное формирование и характер" Вы пишите, что на внутренний психотип влияют имя, фамилия и отчество. Подскажите, какая из этих составляющих дала сбой в случае с детьми моих подруг?

Людмила. Подобные сбои чаще всего рождаются в семейных потенциалах и прошлого воплощения души. С уважением Казаков ВГ.

  
    11   04.08.10   Праздник Огня. Ночь Ивана Купалы  

О подготовке к празднику.

Всем, всем, всем. Стихии набираются только в стеклянные ёмкости, если на хранение. Объём не критичен. С уважением Казаков ВГ.

  
    12   05.08.10   Праздник Огня. Ночь Ивана Купалы  

Людмила / Виктор Георгиевич. Хочу сказать спасибо за Ваши стихи - озорные, с душой и настроением. Как будто сама с вами была. Отдельно хочу поблагодарить Вашего администратора за чарующие снимки, кстати - на первом и втором снимках ясно различила силуэты собачек. Виктор Георгиевич - у Вас была собака? Может это её душа приходила порадоваться вместе с Вами? С уважение Людмила.

Людмила. Конечно же у меня была любимая собака и её прах покоится не далеко от огненной чаши, к тому же на Святом Огне была очищена и животворена информация о тяжело больном псе участника праздника. Кстати вечером седьмого пёс ушел в тонкий мир. С уважением Казаков ВГ.

  
    13   08.08.10   Праздник Огня. Ночь Ивана Купалы  

Ярослав / Виктор Георгиевич, скажите пожалуйста. Мы знаем о схождении благодатного огня. Как он связан с обновлением стихии и почему не обжигает? И можно ли получить огонь который не будет обжигать первые минуты в момент его снисхождения, но на даче?

Ярослав. Благодатный огонь ни каким боком не связан с обновлениями стихий. Вы мало знаете о схождении огня. Для меня это либо хорошие химические составы, дающие языки пламени при температуре 30 - 40 градусов, либо, что более вернее, психообработка толпы, введение в изменённые состояния психики. Как есть в некоторых странах - хождение по углям. На даче мне всегда нужен Огонь обжигающий, мне сардельки готовить надо, поэтому баловством не занимаюсь, пусть он снисходит там где снисходит. С уважением Казаков ВГ.

  
    14   25.04.10   Человек. Энергии стихий в его жизни.  

Филин / Спасибо. Размышляю над последними опубликованными материалами. Не могу понять - почему церковь "промахнулась" с датой 10 и 14 октября... Ведь с крещением 19 января у них совпало всё полностью, с 7-ым июля тоже. Может быть, раньше точка совпадала, а теперь сдвинулась и это не есть хорошо?

Крещение совпало, потому что это вода и её можно взять в запас и о других стихиях никто не думал, в том числе и церковь. Поэтому ни чего не сдвинулось и всё хорошо, просто мы сейчас знаем как это всё выглядит. Просто всё прекрасно. С уважением Казаков ВГ.
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    15   19.08.10   Чёрная старуха   

Selesta / Виктор Георгиевич, спасибо огромное за рассказ! Замечательно! Очень впечатлило!!! Скажите, а "Чёрная старуха" это имя собственное одной определённой сущности, или название целой группы однотипных явлений? 

Raisa / Виктор Георгиевич, спасибо большое! Слышала, помню, но всё-таки появился вопрос. Известны случаи, когда разбирают крыши и потолки в подобных случаях. По возможности прокомментируйте, пожалуйста, эту ситуацию.

Чёрная старуха в описанном случае, была конкретной сущностью, хотя мне приходилось иметь дело с подобными ситуациями группового и однотипного характера. Разбор крыш и потолков это от незнания сути явления - это борьба с телом в которое вселилась сущность, её изгонением. С уважением Казаков ВГ.

  
    16   19.08.10   Чёрная старуха   

Я / Виктор Георгиевич, расскажите пожалуйста, почему передача «талантов» происходит через поколения или через два? Понятно, что нужен беззащитный ребенок как жертва, но может, есть более широкий список таких причин? И ещё я понял, что бабушка вполне реально при жизни осознавала присутствие сущности и четко среагировала на её «уход». Когда наступает такое осознание? Может это зависит от глубины проникновения или от вида сущности?

Природа на детях "отдыхает" и процесс передачи знаний и способностей через поколение совсем другой процесс, нежели описанный мной. Можно через семейные и личные негативные потенциалы "поймать" сущность такого рода, которая тебе это всё сама даст. В принципе ребёнок здесь не жертва, а новый "сосуд" для сущности в который она должна перейти. Осознание видимо было всю жизнь и конечно зависит от глубины проникновения и вида сущности. Тянулось бы так долго, пока не произошла передача. С уважением Казаков ВГ. 

  
    17   19.08.10   Чёрная старуха   

Kristina / Т.е. если в данном случае не помочь, то бабушка жила бы до тех пор, пока не появилась возможность передать "наследство"?

Да, бабуля жила бы пока не передала своё "наследство". С уважением, Казаков ВГ.

  
    18   24.08.10   Чёрная старуха   

Людмила / Меня особенно поразил тот факт, что сущностью бабулю наградил её отец-священник. Это как могло произойти?

Как и всегда, отец "наградил" свою дочь сущностью в силу своей "высокой духовности", деградант высшей пробы. С уважением Казаков ВГ.

  
    19   24.08.10   Чёрная старуха   

serega-air / Виктор Георгиевич, а как глубоко может проникнуть сущность? И как она проявляется в человеке. Одержимость, бесовщина, говоря христианским языком, слова-синонимы здесь? Ведь из курсов я помню, что она не всегда может лоцироваться!

Сущность определяется информлокацией по уже известным диагнозам, в практикуме это прописано. Сущность между пятой и шестой оболочкой практически для вас не устраняется. С уважением, Казаков ВГ.
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    20   17.01.11   Чёрная старуха   

Keep_Smilin / Перечитал рассказ. Там момент был такой, что сущность возвратили назад, в низший астрал, что меня немножко раздосадовало. Она ведь будет находиться в нём, ждать жертву и однажды вернётся в наш физический мир и засядет к кому-нибудь другому между телами. Конечно же , человек полностью виноват, раз деградировал до такой степени, что к нему проникнет сущность. Но я, читая первый раз статью, не заметил данного момента, и радостно думал, что её можно уничтожить навсегда, сжечь с посылом или что-нибудь ещё сделать, чтобы она прекратило своё существование! Но её уничтожения не произошло, лишь возврат в низший астрал, в место её обитания. Полагаю, что КВГ сделал всё, что возможно. Стало быть это нереально - полностью уничтожить сущность!? Хм... 

Я никогда ни с кем не бился и ни кого не уничтожал, в этом нет ни какой необходимости, Астральная сущность не выйдет до тех пор, пока не появятся подходящие условия, т.е. деградант. Просто не давайте им шансов и всё. С уважением Казаков ВГ.

  
    21   22.02.11   Чёрная старуха   

Я / До недавнего времени думал, что это явление большая редкость - оказалось ошибался...

Это явление с каждым годом увеличивается также, как и все процессы и сейчас стаёт всё актуальнее. С уважением, Казаков ВГ.

  
    22   09.03.11   Чёрная старуха   

Я / Виктор Георгиевич, а наличие сущности у одного из проживающих может быть причиной полтергейста? Или это никак не связано между собой?

Конечно да. Хотя более корректно можно выразить математическим термином - это необходимо, но не достаточно. Наличие сущности может быть причиной полтергейста. С уважением, Казаков ВГ.

  
    23   12.08.10   Астральные маньяки   

Я / К сожалению не все так радужно как кажется на первый взгляд. Опыт показывает, что даже после серьёзного и может даже позорного поражения, такие маньяки не останавливаются. Могут затаиться как крысы в норе во время травли, но этот процесс временный. Я полагаю это утверждение одинаково подходит и к физическим и к астральным маньякам. Зло не может остановиться, так как спрос за оказанные ранее услуги велик. По мне - это вызов. Темнюки решили заявить о себе цинично, открыто, не стесняясь ни последствий ни порицаний. Это реалии и мы должны быть к ним готовы.

Мы всегда готовы, как пионеры и стесняться последствий и порицаний им обязательно придется, они никуда от этого не денутся. Они мне напоминают ясельных детей несмышлёнышей, берущих в свой рот и руки всё, что попало, не отдавая отчёта. Ну а кто с мячём к нам прейдёт, получит солнечный мяч в свои штаны. С уважением Казаков ВГ.

  
    24   13.08.10   Астральные маньяки   

Raisa / Сеансы Солнечной терапии для бойцов невидимого фронта - это что-то новое, революционное. До сих пор мы знали Святую Свечу, осенение Крестом, Молитву. Просто восхищена!

Raisa. Ничего нового, революционного нет. Вы перечислили всё то, что получили на начальном уровне, упустив Святую Воду и Солнце в борьбе с вампирами. А практика работы с Солнцем, это уже элементы среднего уровня, наработанные ещё 20 лет назад. Не забывайте, что я поделился на начальном уровне только частью накопленных мной знаний. Конечно, Вы в этой области ещё мало знаете и Вы сталкиваетесь только с тем, что Вам посильно и слава Богу. И всем моим слушателям хочу пожелать, чтобы с подобными явлениями вы в жизни не столкнулись никогда, но знать об этом необходимо. С уважением Казаков ВГ.

  

 5 / 7



Вопрос-Ответ. Часть 2

    25   13.08.10   Астральные маньяки   

Для информации.

Если расставить способы защиты по силе действия получится следующая цепочка: Осенение Крестом, Молитва, Святая Вода, Святая Свеча, Солнце. Участникам форума предлагаю для себя самостоятельно определить, с чем идёт работа в каждом уровне. Надеюсь, что все справятся, творческих успехов. С уважением, Казаков ВГ.

  
    26   07.12.10   Кровавые тайны   

О крови.

Здравствуйте всем! Ладно вопросы и размышления Ярослава - это один большой пробел в знаниях на эти темы, но те кто слушал меня хотя бы вспомнили тему положения на хранение тела. Оно должно сохранить информацию 100%, поэтому сдача крови это частичная потеря информации о себе. Терять или не терять информацию о себе действительно дело каждого. Вопрос кому перельют это ещё одна тема для размышлений, а возгласы так давайте не сдавать кровь - это вообще детский лепет. Живи, не делая зла до 90-100 лет, уходи из жизни естественным образом и тебе никогда по жизни не понадобится переливание крови. Что же, те, кому в молодые годы оказывают экстренную помощь по здоровью с переливанием крови, делают по жизни и стоит ли их спасать? Вот в чём вопрос. С уважением, Казаков ВГ.

  
    27   07.12.10   Кровавые тайны   

Ярослав / Моча это не просто вода, но ещё и кровь. Отчасти переработанная. Однако там и целые эритроциты и прочие элементы крови. Так вот по сути там находиться целая не разрушенная кровь. Только концентрация большая. Это получается, что мы свою информацию сливаем? И волосы информация, и кожа, и ногти. А ведь мы от всего этого избавляемся.

Ярослав ты очень смешон и глуп в этой ситуации, моча уходит в Землю превращаясь в гумус и это естественный процесс, она не вливается ни в одного человека, Ты ещё устрой на форуме переливание мочи. Ты один сплошной пробел в этих знаниях, а особенно в прошлых воплощениях - так что тупи дальше. С уважением Казаков ВГ.

  
    28   08.12.10   Кровавые тайны   

Я / Сейчас есть всё - но нет того здоровья, той силушки богатырской, той доброты к ближнему... Так не здесь ли "собака" зарыта?

Просто в те времена наши русичи более правильно относились к смерти - Бог дал, Бог и взял. Без всякого пафоса - жизнь любой ценой. А какой ценой???. И чья жизнь? С уважением Казаков ВГ.

  
    29   18.09.10   Мы - часть энергетического мира  

Людмила / Позволю себе не согласиться с автором статьи в утверждении, что судьба человека полностью зависит от процессов во Вселенной, я думаю, что судьбы масс людей влияют на процессы во Вселенной и не малым образом, т.е. влияние обоюдное - и мы части целого. Людмила.

Людмиле + 5. То, что она сказала, выражено у нас в школе Прямым и Обратным законами части целого, которые я не буду повторять сейчас. Просто эти законы выражу в формате опыта человечества - Всё, что на Верху, то и Внизу. Всё, что Внизу, то и на Верху. Мы части единого целого и происходит обоюдное влияние друг на друга. С уважением Казаков ВГ.

  
    30   24.08.10   Физика признаёт СВЕРХРАЗУМ  
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Murugan / Статья хорошая. Интересен комментарий Виктора Георгиевича. Получается разные формы предметов по-разному структурируют пространство вокруг себя. Есть ли наработки в этой области у Маннас? 

Я всё это написал в книге " Слово о слове " , меня много наработок практического плана на эти темы не имеющие аналогов и это всё на форуме не передашь, это можно увидеть только в моём офисе. С уважением Казаков ВГ.

  
    31   27.08.10   Физика признаёт СВЕРХРАЗУМ  

Филин / Материал дал мне ответы на многие вопросы! Особенно важным показалось упоминание о том, что малые воздействия отрицательно закрученных, левых, полей могут быть полезными, а большие дозы положительных - вредны. Ведь если провести аналогию с Солнцем - палящий зной губителен. Так же как и абсолютная темнота и абсолютный холод. Жизнь там - где полутона и краски, т.е в стороне от крайностей.

Всё есть лекарство, всё есть яд, зависит от дозы. Авиценна. А дозы у каждого разные. Акимов не знал о искусственно созданных отрицательных полях и назвал их левосторонними торсионными, что тоже правильно. Любое созданное, изменяет пространство. С уважением Казаков ВГ.

  
    32   19.08.10   Идти ли на контакт?   

Я / Контактами свой мозг не загружал, не приходилось. Но уверен, что не все контакты печальны по своему происхождению и последствиям. Конечно, не обладая бесценными знаниями начальной школы "МАННАС" можно и положительным контактом всё испортить. 

В конечном итоге во всех случаях играют личные качества самого человека, его эгоизма, апломба и т. д. Каков человек, таков и контакт. Я контактировал и с куратором и домовыми и инопланетниками и параллельниками и т. д. результаты вы знаете. Когда знаешь все тонкости и законы контактов или явлений, всегда выбор будет сделан правильный и адекватное восприятие. С уважением, Казаков ВГ.

  
    33   05.08.10   Лики в листве в ночь накануне Ивана Купала  

Комментарии.

Филин, здравствуй. Вы меня порадовали своим видением праздника Огня. На троне Бог Солнца, рядом мы, его дети, дарительницы праздника, Духи леса и гор, и молодой Христос. 

Уважаемые участники форума. Сыр-бор разгорелся из за того, что Ярослав не слушал ещё меня и без обид, у него одни пробелы в знаниях. Давайте не мешать всё в кучу. Ленин - это человек с мировым именем, ленинизм - это его видение - его теория и воспринимать его твоё дело, а ленинцы, это люди со всеми вытекающими последствиями. Христос - это сын божий, христианство, это теория, священнослужители, это люди со всеми вытекающими последствиями. Как бы мы к ним не относились - они появились не случайно. Какое бы не было моё личное мнение о Христе, я к нему отношусь ровно и спокойно, т.е. ни хорошо но и не плохо. Если человеку, верующему в Христа, дадут его лик, то это не плохо. Если имя Христа остановило кого-то от плохих действий, то это уже хорошо. С уважением Казаков ВГ.

  
      

Продолжение следует...

  

[Поделиться мнением, задать вопрос]
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